



Christian BEN LAKHDAR est professeur des universités en économie à l'Université de Lille. Il est l'auteur de plus d'une soixantaine d'articles scientifiques, de chapitres d'ouvrages et de rapports dans le champ de l'économie des drogues et des conduites addictives.

Ces sujets de recherche portent plus précisément sur l'économie de la nicotine et les politiques de lutte contre le tabagisme, sur les modes de régulation du cannabis ou encore sur l'évaluation des outils de réduction des dommages.

Le fonctionnement des marchés des drogues illicites et leurs conséquences socio-sanitaires sont un autre pan de son domaine de recherche. Reconnu pour son expertise, il a été membre nommé du Haut Conseil de la Santé Publique (2011-2016) et membre du collège scientifique de l'Institut national de prévention et d'éducation à la santé, INPES (2011-2015).

Il siège actuellement au collège scientifique de l'Observatoire français des drogues et des toxicomanies (OFDT) et celui de Santé publique France. Il a été membre de l'Observatoire des jeux du ministère des Finances (2016-2019) et il est administrateur du Comité national contre le tabagisme (CNCT).

En fonction jusqu'au 1er octobre 2021.

***Christian BEN LAKHDAR** is a university professor of economics at the Université de Lille. He is the author of more than sixty scientific articles, book chapters and reports in the field of drug economics and addictive behaviours.*

More specifically, his research topics focus on the economics of nicotine and anti-tobacco policies, cannabis regulation methods, and the evaluation of harm-reduction tools.

The operation of illicit drug markets and their social and health consequences are another area of his research. Recognised for his expertise, he was an appointed member of the French high council for public health (HCSP) (2011–2016) and a member of the scientific body of the French national institute of health education and prevention (INPES) (2011–2015).

He is currently a member of the scientific college of the French Observatory of Drugs and Drug Addiction (OFDT) and of Santé publique France. He was a member of the French Ministry of Finance's Gambling Observatory (2016-2019) and is a Board member of the French National Committee against Tobacco (CNCT).

in charge until October 1, 2021